



## FTV - KONTAKT

24. Ausgabe Herbst 2024

Liebe Turnerinnen

Es „herbstelet“ schon sehr, die Blätter färben sich rot, gelb und braun, und wieder geht ein Vereinsjahr zu Ende. Wir durften an einigen Anlässen mitmachen oder dabei sein, uns sportlich betätigen und die Freundschaften geniessen.

Am 28. Mai kamen wir in den Genuss einer Zumba-Lektion mit Beat. Dies war mal ein ganz anderes Turnen, mehr schon ein Tanzen und es hat mega Spass gemacht!

Am 14. Juni war die Eröffnungsfeier des Verbandturnfestes in Neuenkirch. An diesem Tag regnete es noch bis am späten Nachmittag (wie an so vielen Tagen im Juni...), aber wie bestellt, öffneten sich die Wolken gerade als die Feier begann und die Sonne liess sich doch noch blicken. Wir waren etwa 12 Frauen, welche nach Neuenkirch gingen, und wir hatten einen lustigen, geselligen Abend zusammen. Einige Turnerinnen arbeiteten an je einem Wochenende des Turnfestes, z.B. bei der Kaffee- und Getränkeausgabe, im Service, an der Fritteuse und beim Auf- und Abräumen der Tische im grossen Festzelt. Es war viel los und die Zeit verging wie im Nu. Ein herzliches Dankeschön an alle fleissigen Hände, die ihre Freizeit fürs Turnfest einsetzten.

Wie jedes Jahr am letzten Dienstag vor den Sommerferien, trafen wir uns auch heuer am 2. Juli zum Grillhock im Hüslenmoos. Es war ein recht frischer Abend, eine Jacke war nötig, aber wir redeten uns warm, es gibt ja immer viel zu erzählen, wenn wir uns ausserhalb der Turnhalle treffen 😊.

Walter stellte uns wieder den Grill bereit und so assen und tranken wir in geselliger Runde unser Mitgebrachtes. Leider haben einige Frauen auch ihre Getränke selber mitgebracht, obwohl wir immer wieder darauf hinwiesen, man soll doch bitte das Restaurant des Hüslenmoos berücksichtigen. Wir dürfen dort das Gastrecht gratis geniessen und da wäre es richtig, Wein, Mineralwasser, Kaffee und Tee dort zu beziehen. Danke fürs Drandenken im nächsten Jahr. An dieser Stelle sagen wir allen „Geburtstagskindern“, welche den Apéro spendierten „Danke“. Danke auch dir, Martha, fürs Organisieren und Koordinieren des Apéros!

Nach der Sommerpause, am 20. August, ging der Turnbetrieb für uns wieder los.

Am 8. September wanderten wir auf die Rigi. Hier folgt der Bericht von Erna dazu. Vielen Dank an Brigitte für die Organisation der Wanderung und an Erna für das Verfassen des Berichtes.

Am 27. Oktober findet wieder der Swiss City Marathon in Luzern statt, und wir können für diesen Anlass zum ersten Mal Helferinnen stellen. Dies gibt einen schönen Batzen in unsere Vereinskasse. Davon können immer alle Turnerinnen profitieren. Ganz herzlichen Dank den 12 Helferinnen!

Alle Informationen zur Vereinsversammlung vom 19. November bekommt ihr fast zeitgleich mit dem KONTAKT zugeschickt.

Reserviert euch unbedingt den 17. Dezember für unsere Weihnachtsfeier. Edith, Lilly, Bea und Brigitte organisieren dieses Jahr den Anlass und wir lassen uns überraschen, wohin es geht. Weitere Infos folgen bald. Besten Dank euch vier Frauen! Wir freuen uns auf einen schönen Abend!

Zum Schluss möchte ich mich bei allen bedanken, die in irgendeiner Form unseren FTVE unterstützen. Auch bedanke ich mich bei meinen Vorstandskolleginnen für die gute Zusammenarbeit. Dir, Monika La Colla, besten Dank fürs Verschicken des KONTAKTS.

Sportliche Grüsse

Tina

## **Verbandsturnfest LU/OW/NW vom 15. bis 16. & 21. bis 23. Juni 2024**



Bei herrlichem Sonnenschein eröffnete der STV Neuenkirch das Verbandsturnfest in Sempach Station. Ein feierlicher Akt mit vielen sportlichen Darbietungen.

12 Turnerinnen vom FTVE mischten sich unter die vielen Festbesucher und genossen die ausgelassene Stimmung.



Am Konzert der Stubete Gäng war die Hölle los. Im vollen Festzelt wurde ausgiebig mitgesungen und getanzt.

Am zweiten Wochenende zeigte sich, dass Petrus kein Turner ist. Ab Mittag Dauerregen....

Am Morgen stand Brigitte für den FTVE als Kampfrichterin Fit & Fun im Einsatz. Am Nachmittag startete sie mit den Tiv Kriens in der Disziplin Fit & Fun. Das Wettkampfgelände war inzwischen aufgeweicht und schlammig - nicht die besten Wettkampfbedingungen. Es reichte trotzdem zum 3. Schlussrang mit 24.82 Punkten.



An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an die wasserfesten Schlachtenbummlerinnen.



Am Sonntagvormittag, 10.30 Uhr, startete die Schlussfeier mit den Siegerehrungen bei herrlichem Sonnenschein. Mit imposanten Vorführungen in Team Aerobic, Geräteturnen und Gymnastik, gespickt mit Reden und Ansprachen, endete das grossartige Turnfest.

Im Anschluss genossen wir zusammen mit anderen Aemmesträndler den Ausklang des Turnfestes.

Ohne dich kein mich ☺! Turnfeste sind magisch!

Bildbericht: Brigitte Kägi

## Herbstwanderung Urmiberg – Rigi-Scheidegg

Gut gelaunt und ausgerüstet für allfällige Wetterkapriolen, machten sich 13 Turnerinnen am Sonntagmorgen, 8. September 2024, auf den Weg zum Urmiberg oberhalb Brunnen.

Mit Voralpenexpress, Bus und Luftseilbahn sind wir an unserem Startpunkt der Wanderung, dem Restaurant Urmiberg, eingetroffen. Nach einer Stärkung bei Kaffee und frischem Fruchtkuchen, haben wir die erste Steigung in Angriff genommen. Bei angenehmen Temperaturen gings weiter via Rohrboden zum Gätterlipass. Die scheinbar schöne Aussicht auf den Vierwaldstättersee und die umliegende Bergwelt konnten wir leider nur erahnen!

Um noch vor dem angesagten Regen an unserem Ziel anzukommen, haben wir nur eine kurze Mittagsrast eingelegt. Weiter ging's durch unzählige Stacheldraht-Durchgänge stetig bergauf. Unser Weg führte via Chellensack - Burggeist über Treppenstufen zur Rigi Scheidegg.





Auf den letzten paar Metern hat der Himmel doch noch seine Schleusen geöffnet. Nach einer Stärkung haben wir, etwas eher als geplant, den Heimweg mit der Gondelbahn über Kräbel nach Goldau angetreten.

Wir durften zusammen eine schöne Wanderung genießen, welche bei besserem Wetter bestimmt noch eindrücklicher ist. Schön, dass dabei wieder einmal die Kameradschaft gepflegt werden konnte.

Herzlichen Dank – euch allen!

Bericht: Erna Müller  
Fotos: divers



Bitte folgende Anlässe unbedingt in der Agenda notieren



**Vereinsversammlung  
Dienstag, 19. November 2024**

**Weihnachtsfeier  
Dienstag, 17. Dezember 2024**

## Wir haben noch zwei Vereinsjacken im Angebot

1x Windjacke Grösse M, neu , Preis Fr. 58.50



1x Softshelljacke Grösse XXL, gebraucht, Preis Fr. 41.50



**Bei Interesse gerne bei Anita Pfister melden!**

Weitere Fotos zu unseren Anlässen findet ihr - wie immer - auf unserer Homepage [www.ftvemmenstrand.ch](http://www.ftvemmenstrand.ch)!

Die nächste Ausgabe des FTV-Kontakts erscheint ca. Ende Mai/Anfang Juni 2025. Beiträge nimmt gerne entgegen: Monika La Colla ([m.la-colla@bluewin.ch](mailto:m.la-colla@bluewin.ch)).